

きのみ

令和6年
7月4日(木)
NO.8

文責：佐々木



己の戦い 仲間とともに



6月26日(水)、一関運動公園陸上競技場を会場に「第16回一関地方小学校陸上記録会」が開催されました。今年度は競技場の改修工事に伴い6月の開催。運動会明けから練習に取り組んできた子どもたちは、これまでの練習で積み重ねてきた力を精一杯出し切ることができました。また、応援団がスタンドから仲間に向けて、熱い声援を送る姿がとても印象的でした。

【選手団】

校報HP版では、児童名をイニシャルで表しております。

- 80mハードル … 6年：K・H、O・F 5年：O・S、I・K
 - 100m … 6年：S・S【8位入賞】、C・M
5年：H・S、S・Y【2位入賞】
 - 共通800m … 6年：K・H、H・K
 - 共通走高跳 … 6年：M・T、I・W【8位入賞】
 - 共通走幅跳 … 6年：T・T、S・H
 - 4×100mリレー … 6年男子：K・H、K・H、M・T、S・S
〃 6年女子：K・N、H・K、I・W、C・M
〃 5年男子：O・S、U・S、I・H、H・S
〃 【4位入賞】 5年女子：T・R、S・Y、H・M、I・K
 - リレーサポート … 6年：T・T、C・C 5年：A・Y、S・Y
- 【応援団】 S・E、M・R、K・M、M・T、M・R、I・K



社会科見学 **— 地域を学ぶ・仕事を学ぶ —**

6月末から7月にかけて、各学年では社会科見学が行われています。

6月25日（火）は4年生が狐禅寺の「一関清掃センター・リサイクルプラザ」を訪れ、ペットボトル回収の苦労や分別の工夫について学び、リサイクルへの関心を高めていました。

7月2日（火）は、3年生が花泉の「マイヤ」を訪れ、店内見学を終えた後「値段はどうやって決めているのですか？」「働いている人が大切にしていることは何ですか？」と普段疑問に感じていることを質問しながら、流通の仕組みや働くことへの学びを深めていました。

翌3日（水）は1年生が「Ark 館ヶ森」を訪れ、たまごひろいや小動物や鹿への餌やりなど、身近な生き物との触れ合いを体験しながら、命の大切さについても関心を高めていました。

いずれの訪問先も地域との結びつきがとても大きい施設です。今回の見学を通して地域のよさを理解するとともに、多くの仕事への興味や関心を高めてほしいと願います。

【4年生】一関清掃センター・リサイクルプラザ



【3年生】マイヤ花泉店



【1年生】Ark 館ヶ森



おし
らせ

1学期「まなびフェスト」「学校評価」アンケートを来週実施いたします。今回もオンライン（安心でんしょばと）での回答となりますので、ご協力の程よろしく申し上げます。詳細については、後日改めてお知らせいたします。